

## **Se mettre en route**

Se mettre en route,  
c'est quitter l'immobilisme  
qui nous fige,  
c'est entrer en mouvement  
et mobiliser toutes ses énergies,  
celles du corps certes mais aussi celles du cœur,  
pour tendre vers un même but.

Se mettre en route,  
c'est créer l'harmonie  
entre les yeux et le regard,  
entre l'oreille et le son,  
entre les lèvres et la parole.  
C'est passer de la nuit à la lumière,  
C'est chercher l'unité et non la division.

Se mettre en route,  
c'est choisir une direction,  
la choisir ensemble  
et c'est partir ensemble  
afin de vivre,  
de vivre tantôt des rencontres, tantôt des retrouvailles,  
de vivre en tout cas la rencontre avec tout ce qu'elle représente.

Se mettre en route,  
c'est ne plus être seul,  
car c'est tout un peuple de croyants  
qui se met en mouvement,  
c'est tout un peuple qui se met en marche,  
c'est tout un peuple qui est en espérance d'un monde meilleur,  
en attente d'une promesse inouïe : celle d'un Dieu d'amour  
qui est la route mais qui est aussi au bord de la route  
et qui nous attend.

Se mettre en route,  
c'est l'affaire de tous,  
il y va de notre vie, de notre avenir.  
Oui, se mettre en route,  
c'est vraiment l'histoire d'un peuple,  
c'est vraiment notre histoire.  
Aujourd'hui peut être le 1<sup>er</sup> jour du reste de notre vie.

*Robert Riber*